

EQUIPAMIENTO

Sacyr construirá un polideportivo y un estadio para los Juegos Panamericanos de 2019

La constructora española, en consorcio con Saceem, será la encargada de levantar dos nuevos recintos en Lima, donde se celebrará este evento multideportivo. El importe de la operación es de 43,7 millones de euros.

Palco23

13 mar 2018 - 13:15

Sacyr *se sube al cajón* de los Juegos Panamericanos. El proyecto, a cargo de la empresa española junto a Saceem, consistirá en construir un nuevo polideportivo en la Villa Regional del Callao y remodelar el coliseo de este recinto multiusos, así como reformar el estadio de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de cara a los Juegos Panamericanos de 2019 de Lima (Perú). La obra está presupuestada por un importe de 43,7 millones de euros.

El polideportivo, con una superficie de 17.600 metros cuadrados, albergará las disciplinas de voleibol y taekwondo de la competición. El espacio contará con una capacidad de 6.100 espectadores. Respecto a la ampliación del coliseo en la Villa, acogerá las competiciones de lucha para un total de 2.400 aficionados. El nuevo diseño y ampliación del estadio de fútbol dejará la capacidad de asistencia en 33.000 espectadores.

Los XVIII Juegos Panamericanos de Liga 2019 se celebrará desde el 26 de julio hasta el 11 de agosto de dicho año. El evento congregará a alrededor de 6.700 deportistas y está compuesto por 41 naciones, donde destaca la presencia de países como Colombia, Argentina, México, Brasil o Estados Unidos.